



JURA-BÂLE

Fanfares jurassiennes en fête

La Fête jurassienne de musique (FJM) prendra ses quartiers à Vicques du 13 au 15 juin 2014. Organisée tous les cinq ans, elle est le plus grand rassemblement de fanfares du Jura, du Jura bernois et de Bienne. Plus de septante sociétés sont invitées à venir se produire devant un jury de spécialistes. Au total, ce seront plus de deux mille

musiciens qui s'affronteront à Vicques. La fête débutera par une soirée de gala le vendredi avant de laisser la place aux concours le samedi et le dimanche, pour se terminer devant l'écran géant qui diffusera le match Suisse-Equateur du Mondial 2014.

Du 13 au 15 juin 2014, à Vicques.
Renseignements www.fjm2014.ch.



La 39^e édition de la FJM verra affluer plus de deux mille musiciens à Vicques.

La jeunesse laisse libre cours à son imagination

Du 20 juin au 1^{er} juillet, le festival Espacestand! à Moutier invite les jeunes à la créativité et à la découverte à travers les arts.

Le programme de la 5^e édition d'Espacestand! propose une palette d'activités aussi attirantes les unes que les autres. Ainsi, la manifestation donne l'occasion à des jeunes de réaliser un spectacle musical de percussions sous la responsabilité du maître de stage Johannes Bohun de la compagnie Stomp. L'édition 2014 s'intitule *Holy Funk Monkeys*; à découvrir les 20 et 21 juin.

Le festival invite également les écoles à une journée culturelle. Les élèves auront ainsi l'occasion de visiter le musée, partir sur le sentier de la découverte ou encore résoudre une énigme en cheminant à travers la ville ou assister à un spectacle unique, qui mélange danse, jonglage et vidéo. Et Moutier, Ville du goût 2014, offrira le pique-nique de midi. Parallèlement, le Musée jurassien des arts présente l'exposition «Goûts ou dégoûts: art et alimentation».

De jeunes artistes de la région

Une soirée est aussi consacrée aux productions de jeunes artistes du Jura et du Jura bernois. La structure Sport-Art-Etudes, option théâtre, présentera sa pièce de théâtre *Esa-sur-Ertive*, mise en scène par Marc Woog.

Une autre soirée mettra en évidence la créativité des jeunes de la région (musique, théâtre, danse, arts plastiques,



Sylvain Daï, sur scène, dans la pièce «Pourquoi j'ai tué Pierre».

cirque, photo, vidéo) en proposant une soirée «cartes blanches» constituée de courtes pièces, de 20 minutes chacune. Ajoutons encore à la série le spectacle *Cinématique*, qui mêle danse et nouvelles technologies, ainsi que la pièce

Pourquoi j'ai tué Pierre, adaptée de la BD éponyme. Texte: Jacqueline Parrat

Du 20 juin au 1^{er} juillet 2014, Salle du Stand, Moutier. Programme complet, réservations et renseignements sur www.espacestand.ch.